



Knappenchor Bundenbach 1985 e.V.

Heimweiler, den 04.11.2023

Herbstkonzert in Heimweiler am 04.11.2023

HEIMWEILER – Zum Herbstkonzert am 04. November 2023 in Heimweiler hatte der MGV / Gemischte Chor 1876 Krebsweiler-Heimberg auch den Knappenchor Bundenbach 1985 eingeladen. Weitere Gastvereine waren der MGV Roxheim, unter der Leitung von Georg Scholz, der MGV Sulzbach, bei Rhaunen unter der Leitung von Ursula Marquise, der MGV / Gemischte Chor Limbach unter der Leitung von Esther Huck, sowie der Frauenchor Femmes Vocales aus Quirnbach bei Kusel, im oberen Glantal, unter Leitung von Pianist Matthias Stoffel.

Das Publikum erlebte an diesem Abend einen Hörgenuss, denn alle Chöre zeigten sich von ihrer besten Seite. Die Liedauswahl war bunt gemischt. Jeder Chor sang aus seinem Repertoire neben Schlagern auch alte Volkslieder und kam dabei um eine Zugabe nicht herum.

Zudem boten die Damen aus dem oberen Glantal eine grandiose Leistung. Bei einer musikalischen Weltreise sangen sie sich, in den jeweiligen Landesprachen, in die Herzen der Zuhörer. Ihre Meisterleistung par excellence wurde laut stark bejubelt.



Der Hunsrücker Knappenchor beim Einmarsch mit dem Barbaralied von Martin Berger.

Mit seinen 14 Sängern, unter der Leitung von Gregor Steffen, (**1. Tenor:** Hans Becker, Andreas Döpp, Werner Krug, **2. Tenor:** Herbert Zillig, Alfred Nörling, **1. Bass:** Rolf Schwabbacher, Armin Grün, Werner Petry, Rainer Klingels, **2. Bass:** Joachim Bobek, Dieter Adami, Manuel Heras und Thomas Glaser) hob sich der Knappenchor Bundenbach, im Melodienreigen hervor. Bei seinem Einzug, mit dem Barbaralied von Martin Berger, im Bergmannskittel und mit Schachthut durch den Saal auf die Bühne, legten sie den Grundstein für einen hervorragenden Auftritt.



Die Knappen sind voll konzentriert auf den Dirigenten Gregor Steffen.

Mit den Liedern „Das Morgenrot“, „Eine rechte Plaudertasche ist fürwahr die Ilsebill“ und dem „Fliegermarsch“ hinterließen die Knappen gesanglich wie optisch eine tadellose Visitenkarte. Außerdem brillierten als Solisten Gregor Steffen als Tenor und Thomas Glaser als Bassist bei den Volksliedern „Handwerkers Abendgebet“ und „Untreue“.



Bei ihrer Zugabe „Glückauf der Steiger kommt...“ sang der ganze Saal mit.

(v.r.) Thomas Glaser, Manuel Heras, Dieter Adami, Joachim Bobek, Rainer Klingels, Werner Petry, Armin Grün, Rolf Schwabbacher, Alfred Nörling, Herbert Zillig, Werner Krug, Hans Becker, Andreas Döpp und Dirigent Gregor Steffen (Mitte).

Leiter für Öffentlichkeitsarbeit im Knappenchor Bundenbach 1985 e.V.

Rolf Schwabbacher